

あわくら大学だより 8月講座

～はがきの花よ ここに咲け～

広島県の元郵便局長である半田正興さんをお招きし、はがきの良さ・美しさについて話していただきました。「字の上手下手ではなく、はがきは感性。伝えたい想いを素直に表現できる。」あわくら大学生も全員で、思い思いに相手のことを考えながら似顔絵とひとことを添えて、はがきを送りました。中には夏休みに帰省していたお孫さんに宛てて書いた方もおられました。素敵な笑顔と素敵なはがきで、心あたたまる時間となりました。

次回のあわくら大学9月講座は、9月19日（金）に「人権落語」を予定しています。ぜひみなさんと一緒に、楽しく人権について考える時間にしましょう！一般の方々のご参加もお待ちしています！



半田先生にハガキを送られた皆様。皆様からハガキが届き、大変喜ばれているそうですよ！

お待ちしております！

第2回 フリー参観日のご案内 西粟倉小学校

西粟倉小学校では、保護者の方だけでなく、地域の皆様にも広く学校や子どもたちの様子を知っていただくために、どなたでも参観いただけるフリー参観日を計画しています。

ご近所の皆様を誘い合って、ご参観ください。お待ちしております。

- ① 期 日 平成20年10月9日（木）
- ② 時 間 9：40～12：25、14：00～15：40



森の村振興公社からのお知らせ

《黄金泉 日本古来の湯》

【クマザサ】・・・ 9/2(火)～8(月)

クマザサ（熊笹）は、昔から身近な植物として親しまれており、日本料理の飾りなども多く見られる笹の一種。しかし、実はクマザサは古くから民間薬として広く用いられてきたハーブで、切り傷、皮膚病、痔などの患部に塗る外用薬として愛用されてきました。

